



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	1,9	28/08/2022	LEGISLATIVO

#DESTAPE

**MIER SE
APUNTA
PARA
PUEBLA
P9**

#IGNACIOMIER

Destapa su aspiración para 2024

ESPERARÁ TIEMPOS LEGALES; RINDE INFORME EN PUEBLA

POR CLAUDIA ESPINOZA

El diputado federal Ignacio Mier se dijo respetuoso de la ley, por lo que cuando lleguen los tiempos electorales hará una consulta a los diferentes sectores de la sociedad si desean que sea el candidato al gobierno de Puebla por Morena para 2024, pues aseveró que "es el pueblo quien decide".

Durante la presentación de su informe de actividades, ante más de 800 personas que lo recibieron con el grito: "Nacho gobernador", el morenista agregó que por el momento está concentrado en las labores legislativas, donde uno de los principales aspectos será la aprobación de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la Guardia Nacional, además de la reducción de presupuesto para la autoridad electoral.

Ante la dirigencia nacional de Morena, destacó que la familia siempre será parte importante de su trabajo y que ha tenido el respaldo de

la suya. Agradeció el apoyo de las personas que acudieron de diversos puntos de Puebla, como la sierra Norte, La Mixteca, la capital y la zona conurbada, y Tecamachalco, su tierra natal.

Descartó entrar en un proceso de confrontación con el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, además de que no hará ningún acto de descalificación, pues, dijo, seguramente el mandatario no recibe de forma adecuada información.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseveró que es momento de trabajar en unidad y acogerse a la Cuarta Transformación, por lo que invitó a quienes no iniciaron desde el principio a sumarse.

Acompañaron a Mier liderazgos morenistas y gobernadores como Cuauhtémoc Blanco, de Morelos; Rubén Rocha, de Sinaloa; Ricardo Gallardo, de San Luis Potosí, y Alfredo Ramírez, de Michoacán. ●



IGNACIO MIER
DIPUTADO
FEDERAL

Ni soy soberbio, ni soy egoísta. Y sí creo, puntualmente, que la decisión la tiene el pueblo de Puebla.



61

AÑOS TIENE EL LEGISLADOR FEDERAL DE MORENA.

4.7

MILLONES DE ELECTORES, EL PADRÓN ACTUAL.

2017

FECHA EN QUE COMENZÓ A MILITAR EN MORENA.

DESTACA LABOR

1

• El informe de actividades fue en el Cholula Center, en Puebla.

2

• Destacó las labores legislativas para disminuir la corrupción.

3

• Detalló el apoyo a grupos vulnerables beneficiados con becas y pensiones.



REDA/EL HERALDO DE MÉXICO